



**Au moins cinq personnes ont été condamnées par le tribunal de première instance de Yaoundé pour avoir participé aux manifestations à la prison de Kondengui le mois dernier.**

Les cinq accusés ont été condamnés à une peine de trois ans chacun par la juge mercredi 28 août.

Il s'agit de : Mutagha Sylvanus, Sergey Yemga, Jasmin Wafo, Christophe Chatchua et Siewe Wilfried, tous partisans du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun. Pour l'instant, ils sont les premières personnes à être condamnées dans le cadre des émeutes de Kondengui le 22 juillet.

L'audience d'autres suspects, y compris des détenus anglophones, se poursuivra dans les prochains jours. La semaine dernière, Mancho Bibixy et d'autres détenus ont comparu devant le tribunal pour la première fois pour répondre aux accusations qui leurs sont portées. Ils sont accusés de destruction de biens, de pillage et de tentative d'évasion de prison.